

LA COOPERATION INTERNATIONALE A CONQUIS LA JEUNESSE

Le Secrétaire général de la Croix-Rouge autrichienne, M. Hans Sevcik, s'est trouvé entouré, un soir de novembre dernier, de fillettes âgées de sept à douze ans. Revêtues de leurs costumes nationaux, elles étaient venues lui remettre un chèque de 10 650 schillings autrichiens (426 dollars des Etats-Unis) destiné au fonds de secours constitué à la suite des inondations catastrophiques en Autriche. Cette somme avait été réunie par ces fillettes et leurs petites camarades au cours d'un bal de l'Agence. Les pays représentés sur la photographie sont, de gauche à droite, l'Islande, le Pakistan, les Phillipines, la Norvège, l'Inde, l'Egypte et l'Islande.

